

Besichtigung Berliner Berufsfeuerwehr



Heute gab es bei der Feuerwehr mal eine andere Feuerwehr zu sehen.

Die Kameraden aus Grasleben besuchten die Feuerwache Berlin Charlottenburg-Nord und erhielten mal einen Einblick wie es in der Bundeshauptstadt im Lösch und Rettungswesen so abläuft. Neben der Wachbereitschaft und dem Rettungsdienst durften wir auch einen Blick in die Leitstelle werfen, wo jeden Tag weit über 3500 Notrufe eingehen und bearbeitet werden.

Da am heutigen Tage auch eine Große Stabsübung im Stadtgebiet lief, könnten die Kameraden auch dem Führungsstab über die Schulter schauen.

Das Angenommene Szenarium der Übung "Flugzeugabsturz auf Kernreaktor".

Zu guter letzt zeigte uns der Technische Dienst der Berliner Feuerwehr seine Fahrzeuge und erklärte die vielseitigen Aufgaben.

Wir bedanken uns bei Thomas Stibbe und seinen Kameraden für den informativen Tag in Berlin.





